

Bericht von der Vorsitzenden zur Gemeindeversammlung 2023

Im vergangenen Jahr hat sich unser Gottesdienstplan endlich stabilisieren können, mit kaum noch virenbedingten Einschränkungen. In Swansea und Llanelli gab es regelmäßig Gottesdienste, und der Gesprächskreis in Cwmbran ist aktiv. Die Gottesdienste in Swansea zeichnen sich dieser Tage durch musikalische Einlagen aus, eine wunderbare Bereicherung.

Im Juli haben mehrere Familien am Gemeindeausflug nach Oxwich Bay und zum Perriswood Archery Centre teilgenommen. Das Wetter war herrlich, und Berichten zufolge hatten alle Beteiligten viel Spaß. Herzlichen Dank an Susanne Arenhövel für ihre Initiative und Vorbereitung.

Im August fand der jährliche Trilingual Evensong Gottesdienst in Llanelli statt. Eine stattliche Gruppe aus Bath und Bristol gesellte sich zu der walisischen Gemeinde zum Mittagessen im "Sandpiper". Vor dem Gottesdienst gab es Zeit für einen Spaziergang um den Teich oder auf dem Millenium Path zu North Dock. Herzlichen Dank an Inge Jones für Planung und Vorbereitung.

Seit Oktober haben wir Anna Böllert bei uns. Ich freue mich sehr, sie in unserer Gemeinde willkommen heißen zu können. Ihre persönliche Note sorgt für (noch) mehr Vielfalt in den Gottesdiensten.

Im November wurden zum Martinsfest wieder Laternen gebastelt für den anschließenden Laternenumzug. Dieses Mal gab es auch ein kleines Konzert. Herzlichen Dank an alle Beteiligten.

Im Dezember konnte auch wieder ein Adventskonzert in Cardiff stattfinden. Studierende vom Royal Welsh College of Music and Drama sangen mehrsprachige Advents- und Weihnachtslieder. Die hohe musikalische Qualität im Vortrag von mehr oder weniger bekannten und vertrauten Liedern ist ein Lichtblick in der Adventszeit. Herzlichen Dank an Annette Després für die Organisation.

Dank auch an alle, die ich nicht mit Namen aufgeführt habe, die aber Jeder und Jede auf ihre Weise zum Gemeindeleben beitragen. Ohne Menschen gäbe es keine Gemeinde.

Im vergangenen Jahr haben wir zwei Mitglieder verloren: Wolfram Neumann starb zu Anfang und Ilse Tamlyn in der Mitte des Jahres. Beider Trauerfeiern wurden ökumenisch unter Mitwirkung von Pfarrer Thierbach gefeiert.

Im nun laufenden Jahr hoffen wir wieder auf viele Gottesdienste und andere Aktivitäten mit Gelegenheiten zum Austausch untereinander. So ist für das dritte Maiwochenende eine mehrtägige Wanderung über die Gower-Halbinsel geplant, zu der vielleicht auch Mitglieder aus anderen Gemeinden des Pfarramtsbereiches kommen werden. Um Leute, die weniger gut zu Fuß sind, ebenfalls anzusprechen, denken wir über einen Ausflug nach, der uns per Bus zum Endpunkt der Wanderung bringen wird für ein gemeinsames Essen oder ähnliches.

Der dreisprachige Gottesdienst soll eventuell dieses Jahr einmal außerhalb der Schulferien stattfinden, um Familien aus Swansea die Teilnahme zu ermöglichen. Es wird über die Zeit um das Erntedankfest nachgedacht.

Wer im Laufe des Jahres Ideen für Aktivitäten oder zur Gottesdienstgestaltung hat, möge sich bitte vertrauensvoll an ein Mitglied des Kirchenvorstands wenden. Wir freuen uns immer über Vorschläge.

Christine Range